



Über eine großzügige Spende freut sich der „Förderverein Gemeinschaftsplatz Rüstiersiel“. Focko Meyer (r.), Niederlassungsleiter der Fa. Nordwest Lift Arbeitsbühnenvermietung aus der Flutstraße 88, übergab einen symbolischen Scheck in Höhe von 1 000 Euro an den 1. Vorsitzenden des Fördervereins, Burkhard Poost (l.). Der hatte Rüstiersieler Firmen angeschrieben und um eine Spende für die in die Jahre gekommene Fahrrad-/BMX-/Scaterbahn gebeten. Meyer: „Das Konzept und die zahlreichen Angebote des Platzes, das ehrenamtliche Engagement der Vereinsmitglieder und der bedauernde Zustand der Fahrradbahn haben uns überzeugt, dass hier eine Spende gut angelegt ist“.

Foto: privat